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平成 30年度予算に対する各会派の意見

　新年度予算は、針谷市長就任 2年目の予算と

なる。子育て拠点施設や産業拠点整備、都市計

画道路、駅西地区への消防施設整備等、古河市

の将来につながるもので評価できる。

　今後は、新市建設計画に示された先導的プロ

ジェクト実現に向けて、力強い推進を望む。

黒川　輝男 鈴木　　隆
園部　増治 赤坂　育男

真　政　会

　新年度予算において、昨年度同様に消防団家

族に対する功労報償金の予算計上がなく理解

できない。また、副市長の予算についても、昨

年度予算修正があったにもかかわらず、2名分

計上があり、納得できる説明もなく、予算修正

で 1名に減額されたのは妥当である。

増田　　悟 倉持　健一
山腰　　進 稲葉　貴大

古河維新の会

　予算審査から執行部組織マネジメントの見

直し、改善による行政運営能力向上が急務であ

る。事業・目的等の変更や副市長人件費等につ

いて説明責任回避、新規政策・施策・事業が見

えない。組織内の目標や情報共有化を図り、適

材適所・公正公平な人事体制を望む。

並木　　寛 生沼　　繁
大島　信夫 秋山　政明
阿久津佳子 長浜　音一

政研・市民ベースの会

　平成 30 年度は「第二次古河市総合計画」、「古

河市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の策定

から 3年目となり着実な施策の実行が重要とな

る中、0歳から中学 3年生までの医療費無料化

や防犯灯の LED 化事業等、当会派の政策要望

が実現された予算編成であり賛成する。

渡辺　松男 高橋　秀彰
佐藤　　稔 靏見久美子

古河市公明党

　新年度予算は、0 歳から中学 3 年生までを対

象とした医療費自己負担額の無料化、生活道路

の維持管理費の拡充など、市民生活向上のため

のさまざまな予算が計上されており、賛成する。

今後も市民の声に真摯に耳を傾け、未来に誇れ

るまちづくりに尽力されたい。

渡邊　澄夫 小森谷英雄
佐藤　　泉

市政同志会

　平成 30 年度予算は、放課後児童クラブ・保

育の民営化や筑西幹線道路建設、大幅値上げの

国保税などの編成が含まれ賛成できない。

秋庭　　繁
　新年度予算には民意を反映していない点も

見受けられた。議会の意見にも耳を傾け、市民

のための政治が行われることを切に望む。

落合　康之
　市長就任から 2年目を迎える平成 30 年度予

算は、教育費のさらなる予算の増額と教育の向

上につながる市内出身の教師の人事を望む。

四本　博文

会派に属さない議員


